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До пуска второй очереди 
фабрики осталось 19 дней

Усилить темпы 
м о н та ж н ы х  работ

Пуск второй очереди фабрики 
намечен на конец мая. Сейчас все 
внимание строителей и монтаж
ников, а также и субподрядных 
организаций сосредоточено на 
форсировании всех работ, связан
ных с пуском агрегатов в цехах 
обогащения и дробления.

Затянулись монтажные работы 
в корпусе дробления. Участок 
«Металлургпрокатмонтаж» (на
чальник В. Апонякин) принял ме
ры к ускорению монтажных работ 
в этом цехе, где производство ра
бот ведется в две смены.

— В цехе среднего и мелко
го дробления .следует установить 
наклонный конвейер № 3 и на
тянуть ленту шириной 1.600 мм, 
— говорит прораб участка Ф, Д. 
Янаев. — С нашей стороны под
готовлен фронт работ для электри
ков и наладчиков.

Вое слесари-монтажники во 
главе с бригадирами тт. Савчен
ко, Мозговым, Олуховым и Бело- 
крыльцевым переключены на ра
боты в корпус крупного дробле
ния. На этом участке работы ве
дутся успешно и нам потребуется 
не более десяти "дней к их окон
чанию. Руководители отдела обо
рудования должны пооперативнее 
решать вопросы поставки нужного 
оборудования, а оно требуется не 
только для крупного дробления, 
но и для обогащения (ленты для 
конвейеров и др).

В стадии завершения находятся 
работы в цехе обогащения. Оста
лось окончить монтаж пяти кон
вейеров, натянуть ленты и их за- 
вулканизировать. Для шестой

мельницы нужны ножи и масло- 
смазка. После этого можно произ
водить опробование и ставить 
мельницу под промышленную на
грузку.

—  В свое время были смонти
рованы восемнадцать мокрых се
параторов, но теперь все они раз
укомплектованы руководством фа
брики. Так что из-за этого может 
затянуться пуск шестой мельни
цы.

На фабрике смонтированы все 
насосы. Можно было бы присту
пить к монтажу грейферного кра
на грузоподъемностью 30 тонн, 
но он еще не прй'был на площад
ку с завода-поставщика. Это тоже 
осложняет положение с ведением 
монтажных работ.

На оборотном водоснабжении 
положение с ведением работ не
благополучно. Прораб Н. И. Кост
ров сообщает, что сейчас бригада 
слесарей, возглавляемая тов. Дре- 

1 миным, занята па обвязке колод- 
1 цев и могла бы. укладывать трубы 
1 на трассе оборотного водоснабже- 
1 ния. Здесь работ осталось на де- 
| сять дней, но и здесь участок

«Севэкскавация» не закончил 
рытье трассы протяжением 273 
метра и не хватает труб для ук
ладки — 162 метра.

Вот это как будто мелочи, но 
они все время сдерживают работу 
монтажников. Время для оконча
ния работ осталось считанное и 
нужно всем организациям, заня
тым на работах второй очереди 
фабрики, усилить темпы работ и 
своевременно ввести мощности в 
строй.

Г Р У З И Н С К А Я  ССР. Ни одной отстающей смены, ни одного уча
стка, не выполняющего задания, — такую задачу поставили перед 
собой горняки рудоуправления имени Калинина треста «Чиатурмар- 
ганец».

Начальник лучшего на руднике шестого участка коммунист Гри
горий Чумбуридзе перешел на отстающий участок №  1. Он правиль
но расставил здесь силы, лучше организовал работу, и результат 
не замедлил сказаться — с начала года участок вышел из прорыва 
и дал сверх задания полторы тысячи тонн марганцевой руды.

На снимке: Г. Чумбуридзе (второй слева) с горняками первого 
участка (слева направо) проходчиком А. Церцвадзе, крепильщиком 
И. Бакрадзе и проходчиком Е. Читидзе.

Фото А. Мачавариани. Фотохроника ТАСС.

Везде будет чисто и красиво
Беседа с начальником обогатительной 

фабрики М. А. ГАМИЛОВЫМ
Коллективу нашей фабрики от

ведена улица Ленина (от улицы 
Парковой до центрально-бытового 
корпуса). На этой территории нам 
предстоит выполнить ряд работ 
по благоустройству. Надо сделать 
так, чтобы при въезде в Ковдор у 
людей складывалось хорошее впе
чатление, чтобы он чувствовал 
заботу ковдорцев о поселке.

Часть работ была выполнена в 
прошлом году. Устройство зеле
ных полос вдоль тротуаров, деко
ративные кусты, металлические 
опоры уличного освещения прида
ли улице совершенно другой вид. 
В этом году мы намерены продол
жить работы по благоустройству. 
В наши планы входит: подновить 
зеленые полосы, с другой стороны 
тротуаров надо подсыпать сухих 
хвостов, а сверху навозить земли 
и посеять траву, расставить тран
спаранты с таким расчетом, чтобы 
они не заслоняли собой домов, ус
троить сквер около моста, расши
рить дамбу. Работы, как видите, 
предстоят большие.

Но и это не все. Мы соревну
емся за предприятие коммунисти
ческого труда, а поэтому не мо
жем оставаться равнодушными к 
культуре предприятия.

Совместно с комитетом комсо
мола фабрики (секретарь комите
та В. Амосенко) мы наметили,

что необходимо сделать нам. Си
лами общественности и в первую 
очередь молодежи решено устро
ить сквер между железнодорож
ными путями и автодорогой от пе
реходного моста до центральных 
ремонтно-механических мастер
ских. Здесь будет спортивная 
площадка. В свободное от работы 
время молодежь может занимать
ся культурными и полезными для 
здоровья занятиями.. Здесь же ус
тановим скамейки, чтобы людям 
можно было посидеть.

Бетонированные дороги между 
цехами в некоторых местах де
формировались. Мы произведем 
ремонт подъездных путей, расчис
тим площадки. В наши планы 
входит озеленение фабричной тер
ритории, благоустройство спортив
ной площадки около корпуса круп
ного дробления.

Работы предстоят большие. Но с 
помощью общественности и при 
активном участии всех трудящих
ся фабрики мы справимся с по
ставленной перед нами задачей. 
Сейчас начали приводить в поря
док территорию вдоль улицы Ле
нина. Рабочие участка дробления 
и других цехов уже выполнили 
ряд работ. Но это только начало. 
Впереди много дел, будут и труд
ности. Но мы надеемся на свой 
коллектив. В нем — наша сила.

Мобилизуем силы общественности
Большие средства отпущены на 

благоустройство Ковдора. Толь
ко по линии поселкового Совета 
сумма расходов на эти цели со
ставит 15 тысяч рублей. Эти ас
сигнования говорят о многом.

Выделенные средства распреде
ляются примерно следующим об
разом — на приобретение цветоч
ных ваз, различных скульптур 
будет израсходовано около 6,5 ты
сячи рублей. Остальные деньги 
пойдут на покупку желтой ака
ции, венгерской сирени и других 
декоративных кустарников. Нами 
заказано 50 скамеек и столько 
же урн. Скамейки намечено уста
новить в сквере на площади Ле
нина.

Расходы значительные, но их 
все-таки мало. Мы соревнуемся 
за поселок коммунистического бы
та, современной культуры. Следо
вательно, нам нужно сделать 
многое.

Минувший год ознаменовался

первыми ощутимыми успехами. 
Многие ковдорцы знают, каким 
был наш поселок всего лишь не
сколько лет тому назад. Теперь 
лицо его меняется. За достигну
тые в прошлом году успехи в об
ласти благоустройства поселково
му Совету присуждено переходя
щее Красное знамя Кировского 
горсовета. Надо, чтобы это знамя 
осталось за нами и в текущем го
ду.

Основные работы будут выпол
няться силами общественности. 
Горнообогатительный комбинат 
уже приступил к работам на за
крепленном за ним участке. Надо, 
чтобы руководители остальных 
предприятий и организаций Ков
дора также активно включились 
в это благородное дело. Благоуст
ройство поселка —  дело всех 
ковдорцев.

Г. КАРВАСОВСКИЙ. 
Председатель Новдорского 
поселкового Совета.

Становится стыдно и обидно
Наш Ковдор заслуженно назы

вают «жемчужиной Кольского по
луострова». Да, природа здесь 
красивая: есть тут и таежные 
леса, и озера, и ленты рек, и го
ры. Посмотришь на все нас окру
жающее и сердце радуется.

А вот в самом центре поселка 
встречаются запущенные места. 
Становится стыдно и обидно...

Площадь Ленина. Большой га
строномический магазин, кафе, 
многоэтажные дома. Но стоит 
только заглянуть во двор магази
на, и настроение сразу портится: 
не благоустроенная территория, 
свалка ожидает вас во дворе. 
Вевде ящики, стружки, опилки,

коробки, банки и прочий хлам.
Проживающие в домах № 7 и 

9 по улице Кирова согласны при
нять участие в наведении и под
держании порядка во дворе, где 
«складирует» тару гастрономиче
ский магазин и кафе, .но актив
ное участие должен принять от
дел рабочего снабжения горнообо- 
гатительного комбината. Магазину 
и кафе нужен склад для тары.
Вот об этом и следует подумать 
руководителям отдела рабочего 
снабжения и жилищно-коммуналь
ного отдела комбината. Пора лик
видировать свалку и навести по
рядок.

М. ЛАВРЕНТЬЕВА.

☆

Промедление
нетерпимо

Третьего- апреля на заседании 
исполкома Ковдорского поселково
го Совета депутатов трудящихся 
был утвержден план мероприятий 
по благоустройству и озеленению 
Ковдора на 1964 год. ,

Все улицы поселка распределе
ны и закреплены за определенны
ми организациями и предприятия
ми. Для руководства и контроля 
утвержден совет в количестве 16 
человек. Председателем этого со
вета избран Д. Ф. Бирюков, заме
стителем — М. А. Сульженко.

План намеченных и утвержден
ных мероприятий был своевре
менно направлен руководителям 
предприятий и организаций по
селка. Казалось бы, с наступле
нием первых теплых дней нужно 
было приступить к подготовитель
ным работам, приступить к убор
ке строительного мусора, грязи.

За практическое осуществление 
намеченного первыми в Ковдоре 
взялись горняки, шахтеры и обо
гатители комбината. Они выде
ленные горнообогатительному ком
бинату участки распределили 
между цехами, произвели первые 
очистные работы. Все шло 
хорошо и организованно. Резуль
таты получились тоже удовлетво
рительные.

Но так поступили не все. Ру
ководители Ёнского леспромхоза, 
Ковдорской теплоэлектроцентрали, 
треста «Ковдорстрой» план меро
приятий не довели до своих кол
лективов. В стороне оказались 
партийные и профсоюзные орга
низации этих предприятий. Они 
тоже остались свидетелями того, 
как работает большой коллектив 
горнообогатительного комбината. 
Незавидная роль... '

Дальше так дела не пойдут. Не
обходимо всем руководящим пар
тийным, профсоюзным и комсо
мольским работникам, всем хозяй
ственникам работы по благоуст
ройству и озеленению Ковдора не 
упускать из поля зрения, держать 
их под постоянным контролем.

Нужна постоянная забота и 
внимание. Все мы стремимся к 
тому, чтобы наш поселок был са
мым чистым и красивым на 
Кольском полуострове. Сделать 
это — в наших силах, а потому 
всякое промедление нетерпимо.

И. ЛЮБИВАЯ. 
Председатель комиссии ком
мунального хозяйства и бла
гоустройства поселкового 
Совета.

О снижении 
розничных цен 
на часы, баяны 
и аккордеоны

Совет Министров С С С Р принял 
решение о снижении с 5 мая 1964 
года государственных розничных 
цен на часы в среднем на 19 про
центов и на баяны и аккордеоны 
в среднем на 24 процента.

К сведению 
пропагандистов сети 

политпросвещения
15 мая в 16 час. 30 мин. в ка

бинете политпросвещения состоит» 
ся занятие всех пропагандистов 
сети партийного просвещения. Я в 
ка пропагандистов обязательна.
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ГДЕ ЭКОНОМИЯ?
В январе-апреле текущего го

да на обогатительной фабрике по
дано 93 рационализаторских 
Предложения. Все они рассмотре
ны. 19 предложений отклонено, 
74 принято и 33 внедрено.

Отрадно отметить, что рабочие 
активно участвуют в совершенст
вовании существующей техноло
гии, в улучшении условий труда, 
в повышении техники безопаснос
ти.

Приведем для примера некото
рые предложения наших рацио
нализаторов. Слесарь участка обо
гащения Ф. Шуляк изучил работу 
шибера на бункере сухих хвос
тов. Для обслуживания этого ши
бера раньше стоял специально че
ловек. Работа была трудоемкой, 
так как от давления, создаваемо
го рудой, вал поддерживающих 
роликов деформировался, а это 
вызывало деформацию и шибера 
.— происходил перекос. В резуль
тате требовались неплановые ре
монты.

Бригадир слесарей Федор Шу
ляк предложил установить вместо 
шибера секторный затвор с про
тивовесом. Теперь разгрузка «хво
стов» происходит следующим об
разом: самосвал задним бортом 
открывает затвор, моментально 
происходит загрузка транспорта 
продуктами сухой сепарации
(хвостами). Предложение слесаря 
дало возможность высвободить од
ного рабочего от тяжелого физи
ческого труда.

А вот предложение слесаря

участка дробления И. Иосифова.
Под тягами щековой дробилки бы
ли установлены поддерживающие 
пластины, которые приводили тя
ги к большому износу. Условия 
работы замыкающего устройства 
ухудшались. Рационализатор И. 
Иосифов предложил установить 
опорные ролики вместо пластин. 
Теперь устранен износ тяг щеко
вой дробилки, что увеличило срок 
их службы. Таких примеров мож
но привести больше, все они го
ворят об активности наших ра
ционализаторов.

Однако надо отметить, что на 
обогатительной фабрике слабо 
идет внедрение принятых рацио
нализаторских предложений и по
чти нет учета экономии. Процент 
внедрения от числа принятых 
предложений составляет 44,7, а 
экономия на сегодня составляет 
только 192 рубля от всего внед
ренного. Да и где же будет вне
дрение, если отсутствует план и 
сроки внедрения и контроль за 
ними.

Руководству участков фабрики 
необходимо иметь тесный контакт 
с плановым отделом фабрики, а 
начальнику предприятия М. А. 
Гамилову потребовать от эконо
миста Н. П. Генич серьезного от 
ношения к подсчету экономии 
от внедренных рационализатор 
ских предложений.

Н. ИЗМАНОВА.
Инженер по рационализации
и изобретательству комбина
та.

Л И Т О В С К А Я  СССР. В Пстрашюнае — промышленном районе 
Каунаса — строятся крупнейший завод искусственного волокна, 
мощная прядильная фабрика, завод железобетонных конструкций. 
Для строителей и эксплуатационников новых промышленных гиган
тов здесь недавно открылась прекрасная столовая-фабрика с цеха
ми рыбных, овощных и кондитерских изделий. За час столовая мо
жет обслужить до 1.000 клиентов.

На снимке: в. новой столовой-фабрике.
Фото М. Огая. Фотохроника ТАСС.

П Е РЕ Б И РА Ю Т...

О НАГЛЯДНОЙ АГИТАЦИИ
На окраине Ковдора есть при

земистый дом. Он ничем не отли
чается от таких же зданий, но кто 
зайдет сюда первый раз, тот не
вольно остановится и задумается.

В этом доме находится контора 
К5нСкого леспромхоза. Коллектив 
трудится на славу, из года в год 
перевыполняет государственные 
планы. На всех участках растет 
производственная культура, по
вышается производительность 
труда. Страна все больше и боль
ше получает леса. Только за 
1959 62 годы работники лесной
промышленности отправили по
требителям 20.000 вагонов дре
весины!

Как поднималась выработка «а 
одного рабочего, как снижалась 
себестоимость леса, какие пока
затели достигнуты на заготовке и 
вывозке и о многом другом рас
сказывает наглядная агитация.

Хороший пример показали ра
ботники .тесной . промышленности 
— Партийная и профсоюзная ор
ганизации и администрация лес
промхоза. Почему бы не последо
вать и другим предприятиям и уч
реждениям Ковдора этому благо
родному почину? Возьмем, напри- 
мер, обогатительную фабрику гор- 
нообогатительного комбината.

Здесь выросли замечательные кад
ры работников, коллектив опере
жает время. В социалистическом 
соревновании родственных пред
приятий Российской Федерации 
комбинат занял ведущее место.

Рассказать есть о чем. Горня
ки, обогатители, шахтеры одержи
вают одну победу за другой. Как 
было бы хорошо, если бы на мно
голюдных местах ковдорцы читали 
о трудовых делах рабочих комби
ната, о рационализаторах и нова
торах производства, поместив их 
фотографии.

В поселке, на обогатительной 
фабрике много призывных лозун
гов. Это, конечно, хорошо. Но ка
ковы результаты этих патриоти
ческих призывов? Кто скажет, 
скольку сэкономлено электроэнер
гии, сколько выдано дополнитель
ного железного концентрата за 
счет сокращения простоев, какой 
вклад сделали рационализаторы?

К сожалению, ничего подобного 
нет ни на фабрике, рудниках, 
шахте, ни в поселке. А хороший 
пример о наглядной агитации лес- 
промхозовцев следовало бы пере
нять и остальным руководителям 
учреждений и предприятий Ковдо
ра.

А. ПАНИН.

Они разместились полукругом. 
Проворно мелькают натренирован
ные руки. Черные комочки бес
прерывно летят в одно место. Ра
стет кучка. Завязывается нето
ропливый разговор.

—  Тут нам надолго хватит ко
паться. Посмотрите, сколько на
сыпано.

— Кто придумал так хранить? 
Свое, наверно, сложил бы по-по- 
зяйски. А тут — на тебе! Не лич
ное...

—  Площадки нужны. Разве 
один кокс так разгружают? Вон 
шары валяются. Тоже поди не 
сладко тем, кто отправляет их на 
фабрику. Попробуй, побросай. Они 
тяжелые, не коксу чета.

Разговор продолжался в том же 
духе. Затем все пять работниц 
выразили одно мнение: сфотогра
фировать, как они перебирают... 
кокс. Пусть, мол, объектив запе
чатлеет, на что уходят государст
венные деньги, тогда как подоб
ных расходов может не бьггь со
всем.

Горнообогатительный комбинат 
развивается. Казалось бы, уже те
перь можно определить, где и 
что нужно будет сделать, сделать 
навсегда, прочно и удобно. Но по
чему-то погрузочно-разгрузочные 
работы в ряде случаев произво
дятся по принципу «как-нибудь». 
Такой метод требует много физи
ческой силы, а расходы растут.

Взять тот же кокс. Отдел снаб
жения комбината доставил топли
во на место, то-есть в Ковдор. 
Вагон поставили под разгрузку. 
Рабочие сбросили кокс кое-как: 
не им заправлять долота. Руково
дители центральных ремонтно
механических мастерских тоже не 
проявляют особой тревоги: они не 
строители. А строителям-то что? 
Кокс им не нужен. Круг замкнул
ся.

А разомкнуть надо. Чем скорее, 
тем лучше.

И. ПОТАПОВА.
С. ГРИГОРЬЕВА.

Н УЖ Н А Д О Р О Г А  
НА В О К З А Л

Трудящиеся Ковдора стремятся ся машины, но могут случаться 
привести свой поселок в куль- и аварии с тяжелыми последст-
турный вид. Начало этому дви
жению положено. Благоустраива-

НАМ ОТВЕЧАЮТ

„ГРОЗА БЕЗ ГРОМА"
Так назывался фельетон, опуб

ликованный в «Рудном Ковдоре» 
7 декабря прошлого года, где го
ворилось о нарушениях финансо
вой дисциплины в детских яслях 
№  16 (заведующая яслями И. Л.
Пацибшга) •

Се'кретарь исполкома Кировско
го городского Совета депутатов 
трудящихся тов. Яковлев сообща
ет нашим читателям, что изложен
ные в фельетоне факты подтвер
дились. Горисполком считает вы
ступление газеты своевременным. 
Исполком Ковдорского поселково
го Совета поступил правильно, 
объявив тов. Пацибиной выговор 
за Допущенные нарушения в фи
нансовой деятельности яслей.

Сейчас родительские взносы 
своевременно сдаются в госбанк, 
компенсация за отпуск тов. Паци
биной внесена, произведена также 
оплата автокрана из личных 
средств. Горисполкомом произве
дена ревизия в феврале — марте 
1964 года финансовой и хозяйст
венной деятельности яслей.

Комиссией горисполкома в мар 
те 1964 года проведено собрание 
сотрудников яслей №  16. Всю вы 
сказанную на собрании критику 
в свой адрес тов. Пацибина вос
приняла правильно. Ею  приняты 
меры к устранению имевшихся в 
работе недостатков и к улучше
нию всей работы коллектива яс
лей.

ются дороги главных улиц, а на 
окраинах еще непролазная грязь.

Не пройдешь к больнице. Все 
подходы к ней завалены грунтом 
и строительным мусором. В этом 
районе строители ведут работы на 
родильном доме и возводят жилые 
дома, и прилегающую территории! 
к больнице захламляют. Тогда как 
всем известно, что больницу еже
дневно посещают жители наше
го поселка, как взрослые, так и 
дети, и поэтому строителям следо
вало бы заботиться о своевремен
ной уборке дорог от захламлен
ности. Но нужно сказать, что с 
таким беспорядком свыклись ру
ководители «Жилстроя» и треста 
«Ковдорстрой».

—  В неприглядном состоянии 
находится вокзальная площадь и 
дорога, ведущая в поселок. На 
вокзал и обратно стало опасно ез
дить в автомашинах. В некоторых 
местах есть глубокие ухабы и 
при проезде их не только портят-

виями, — заявляют шоферы. Та
ких опасных мест на дороге не 
так много, и при желании руково
дителей автохозяйств эти рытви
ны можно было бы давно заров
нять, и содержать проезжую часть 
дороги в нормальном состоянии.

Становится странным: во время 
зимних трескучих морозов велось 
бетонирование дороги на вокзал, а 
сейчас, в теплые весенние дни 
ничего не делается. Из беседы с 
начальником производственно- 
технического отдела треста.-Ю. М. 
Зелинским выяснилось, что этот 
участок дороги должен закончить 
«Жилстрой», но ждут потепления.

Весна сделала свое дело 
снег растаял, наступили теплые 
дни и можно успешно продолжать 
дорожное строительство. А такая 
медлительность нетерпима.

Пора руководству треста «Ков
дорстрой» обязать участок «Жил
строй» закончить в ближайшее 
время привокзальную площадь и 
дорогу к ней.

А. СОКОЛОВ.

Готовятся к поступлению в вузы
На организованных курсах по 

подготовке в вуз обучается 40 
человек, из них 18 человек — 
работники комбината. Все они 
учатся без отрыва от производ
ства. На этих курсах ведут препо

давание не только учителя школ, 
но и молодые инженеры горнообо- 
гатительного комбината. Так, ин
женер В. Ф. Планидин ведет курс 
физики, а инженер Т. Н. Поганки- 
на —  преподает химию.

Щ . в

Спасибо Вам 
искреннее

Дорогая редакция! Сейчас мы 
находимся в больнице. Но мы спо
койны, потому что знаем: наше
здоровье и жизнь находятся в на
дежных руках.

Внимательное отношение к 
больным — одно из важнейших 
условий успешного выздоровле
ния. Оно действует исключительно 
благоприятно. Вот такое-то отно
шение мы повседневно встречаем 
здесь, в больнице.

Мы до глубины души тронуты 
внимаем многих работников боль
ницы. Мы просим вас передать 
искреннюю благодарность главно
му врачу больницы Георгию Гри
горьевичу Думбадзе, хирургу 
Юрию Михайловичу Огневу, ги
некологу Лидии Ивановне Огне
вой, медицинским сестрам Надеж
де Степановне Епишиной, Лидии 
Ивановне Гущиной, Тамаре Ива
новне Малыхиной, Марии Степа
новне Кольцовой. Все мы желаем 
им дальнейших успехов в борьбе 
за сохранение здоровья и жизни 
трудящихся.

С. КАСЬЯНЕНКО, X. СА
ФИН, А. УЛНУНИЕМИ,
А. ЛЕБЕДЕВА, М. НАФТА- 
НОВ, В. БЛАЖЧЕНКО,
А. ЗОРИН.

*  *  *

Работница столовой № 7 Т. Ко
новалова сердечно благодарит 
фельдшера скорой помощи В. Ф. 
Семенова за добросовестное отно
шение к своей работе и внимание 
к пациентам. Она желает ему и в 
дальнейшем заботливо и чутко 
относиться к больным.

И З  З А Л А  С У Д А

ЗАСЛУЖЕННОЕ НАКАЗАНИЕ
Кировский городской суд в по

селке Ковдор в открытом судеб
ном заседании рассмотрел дело по 
обвинению бывшего токаря ЦРММ 
Ковдорского горнообогатительного 
комбината Скибы М. Г. в пре
ступлении, предусмотренным 
статьей 144 уголовного кодекса 
РСФСР.

Скиба, проживая в поселке 
Ковдор, в начале января 1964 
года совершил несколько краж 
государственного имущества и 
личной собственности граждан. 
Выехав из Ковдора в Апатиты, 
Скиба у проживающего в обще- 
лситии гражданина И. вновь со
вершил кражу личных вещей. 
Ранее трижды судимый за анало
гичные преступления, Скиба не 
встал на путь честной трудовой 
жизни, продолжал пьянствовать и 
жить за чужой счет. Рассчитываи 
на гуманность советского уголов
ного закона, этот человек все бо
лее наглел и легкомысленно ду
мал уйти от ответственности.

Учитывая лич-ность подсудимо
го и совершенные им преступле
ния, суд справедливо приговорил 
Скебу к четырем годам лишения 
свободы.

В. ЛОБАНОВ.

Редактор А. И. БУНТОВ.

На рудниках Железный и
Вермикулит горнообогатитель- ] 
ного комбината ежедневно про
изводятся взрывы. В  связи с ( 
этим проход или проезд посто-1 
ронних лиц через территории | 
рудников или приближение к i 
границам опасной зоны катего- ( 
рически запрещается.

Граждане, не подвергайте, 
себя опасности, не нарушайте ( 
установленных правил!

Администрация комбината.
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